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ANWESENDE VORSTANDSMITGLIEDER: 

Meike Hibbeln  

(1. Vorsitzendende) 
Jennifer Berning 

(2. Vorsitzendende) 

Christiane Baltes 

(Kassenführerin) 

Janina Hofmann 

(Schriftführerin) 

  Kirsten Allmann 

(Beisitzerin) 

Lucia Kokic 

(Beisitzerin) 
 

TEILNEHMER: siehe gesonderte Anwesenheitsliste 

PROTOKOLL: Janina Hofmann 
 

Sitzungseröffnung 
Die Sitzung der Jahreshauptversammlung wird um 18:15 Uhr eröffnet. 

 
TOP 1 Begrüßung/Vorstellung 

Frau Hibbeln begrüßt alle Teilnehmenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. Es wird festgestellt, 

dass die Einladung mit der Tagesordnung zur Jahreshauptversammlung ordnungsgemäß und 

fristgerecht schriftlich über die Schule verteilt und auf der Schulwebsite im Internet veröffentlicht sowie 

in der örtlichen Presse in einem Artikel mit Verweis auf die Homepage angekündigt wurde. 

 

TOP 2 Zustimmung zum vorigen Protokoll 

Das Protokoll wird ohne Einwände der Anwesenden einstimmig genehmigt. 

 

TOP 3 Wahl der Protokollführerin 
Frau Hofmann übernimmt die Aufgabe der Protollführung in dieser Sitzung. 
 

TOP 4 Vorstandsbericht einschließlich Kassenbericht 
Frau Baltes erläutert die Einnahme- und Ausgabesituation. Der Förderverein hat derzeit einen 
Kassenverlust von 23.300€, was hauptsächlich an der Beteiligung der Verkabelung für das digitale 
Lernen (30.000 €) läge. 
Die Einnahmen von 16.440 € setzen sich unter anderem aus den Spenden der Mitglieder, aus dem 
Verkauf von T-Shirts und aus den Bücherbestellungen, die über den FÖV gebucht werden, 
zusammen. Außerdem stammen 4700 € aus Veranstaltungen am BBG, u. a. durch den 
Spendenmarathon.  
Zu den etablierten Ausgabenposten zählen unter anderem die (Mit-) Finanzierung der SV-Fahrt, des 
Schülerkalenders, der Orchesterfahrt und die Cambridge Certificates.  
Frau Baltes geht von einem Gewinn am Ende des Jahres aus. Es sind wegen Corona keine 
Ausgaben in Planung. Nur wenige Anträge wurden eingereicht, darunter fallen 8 Zertifikate für 
Englisch. Die Kosten für Fahreten sind wegen Corona vollständig ausgeblieben. 
Der Jahresbericht der Kasse, und der der Bioteria, lagen den Mitgliedern als Tischvorlage vor und 
können jederzeit eingesehen werden. Es gab keine Einwände. 
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TOP 5 Bericht der Kassenprüferinnen 
Die Revision der Kasse, und der Kasse der Bioteria, erfolgte durch Frau Birgit Kather-Schmid 
und Frau Susanne Hülsmann am 6.10.2020. Die Kassenberichte liegen durch beide 
Kassenprüferinnen unterschrieben vor. Bis März 2020 ist ein Überschuss von 82 € registriert. Es 
wurden Verluste verzeichnet, dir durch nicht verkaufte Waren aufgrund des Lockdowns entstanden 
sind. Auf dem Konto der Bioteria sind bis zum 1. Okt. 2020 3576 €, von denen noch 84 € für Ware 
abgezogen werden. Es wird beschlossen, dass Bioteria-Konto aufzulösen, um Gebühren zu sparen. 
Für die sogenannte Bioteria 2.0 wird ein separates Konto errichtet, sobald sie wirtschaftet. Die 
Summe der alten Bioteria wird bis dahin auf dem gemeinnützigen Konto des FÖV verwahrt und bei 
Bedarf freigegeben. Alle Unterlagen werden in der Bioteria gelagert. 
 
Mit der Unterschrift bestätigen sie, dass sich keine 
Unregelmäßigkeiten ergaben. Alle Ausgaben und Einnahmen wurden ordnungsgemäß gebucht, 
Abweichungen haben sich nicht ergeben.  
Frau Kather-Schmid und Frau Hülsmann stellen sich weiterhin als Kassenprüferinnen zur Verfügung. 
Sie werden einstimmig gewählt. 
 

TOP 6 Feststellung der Jahresrechnung und Entlastung des Vorstands 
Eine ordnungsgemäße Kassenführung für das Rechnungsjahr 2019/20 wird durch TOP 5 bestätigt.  
Die Kassenprüferin Frau Kather-Schmid empfiehlt die Entlastung des Vorstandes. Die Wiederwahl 
wird rückwirkend durchgeführt. 
Die Entlastung des Vorstandes erfolgt einstimmig. Frau Hibbeln dankt im Namen des gesamten 
Vorstandes für das entgegengebrachte Vertrauen. 

 
TOP 7 Verschiedenes 
Der Wusch nach einem Klettergerüst für den Schulhof wird erneut formuliert. Frau Schmidt-Strehlau 
verweist darauf, dass die Stadt einen Erweiterungsbau für die Schule beschlossen hat, dessen 
Umsetzung der Renovierung der Schulhöfe terminlich vorgelagert sein wird. 

 
Schließung der Sitzung 
Die Sitzung wird um 18:45 Uhr geschlossen. 

 
FREIGABE DURCH 

VORSITZENDEN: 
(Unterschrift & Datum)  

FREIGABE DURCH STV. 
VORSITZENDEN: 

(Unterschrift & Datum)  

 


